



Quelle: Salzburger Nachrichten

29-11-2008

## **Wals mit Ersatz zum KSK Klaus**

29.11.2008 | WALS | (SN)

Die Walser Ringerstaffel trat die Reise zum ersten Bundesliga-Finalkampf nach Vorarlberg (Samstag, 20) ersatzgeschwächt an. „Ja, wir haben ein paar Verletzte, die aber am kommenden Samstag im Retourkampf wieder fit sein dürften“, erklärte der Walser Obmann Anton Marchl.

Er kündigte für 6. Dezember in der Walserfeldhalle „das größte Ringerfest an, das es jemals in Wals gegeben hat“. Und der AC Wals rüstet sich für die Feier zum 43. Meistertitel in der Clubgeschichte.